dbb-Kundgebung zur Einkommensrunde 2018 in Fulda am 28.3.2018



Mit ca. 250 motivierten und lautstarken dbb- Kolleginnen und Kollegen standen wir am 28.3.18 mit unserer Fahne und unserem Banner im Nieselregen in der ersten Reihe auf der Kundgebung zum Warnstreik auf dem Universitätsplatz in Fulda.

Zu Beginn wurden wir von den Osthessen-News interviewt und nutzten die Chance, unsere Forderung nach mehr Personal und besserer finanzieller Anerkennung der in der sozialen Arbeit Tätigen zu formulieren.

In einer hervorragenden Rede machte dbb-Tarif-Chef Volker Geyer deutlich, dass das bisher erfolgte Nicht-Angebot der Arbeitgeber eine Tarifverschleppung darstellt. Er forderte nachdrücklich due 6prozentige Lohnerhöhung (mindestens 200 Euro) auch für die unteren Lohngruppen und Teilzeitkräfte.

Mit großer Begeisterung hörten wir die Rede von Lulia Lückel. der Vorsitzenden des dbb-Jugend Hessen, die vehement für die Übernahme der Azubis und die unbefristete Einstellung von mehr jungen Leuten in den öffentlichen Dienst forderte.

Abends waren wir dann gut im Beitrag zu dieser Veranstaltung in den Osthessen-News zu sehen...

Karima Spitzner Ruthild Neß Detlev Baumann-Schiechle

(Offenbach) (Seeheim-Jugenheim) (Reinheim)